



立西巻き

[校長先生つぶやき、つぶやく（校長だより）]

尼崎市立立花西小学校

校長 笠井美香

2025. 11. 28 (金)

No.42



立西図工展へようこそ

少しづつ、今日の日に向けて、仕上げてきた図工展作品。
はじめてつかう絵の具。ためしに色を混ぜてみた。見たことも
ない、自分でみつけた自分だけのオリジナルカラーができあ
がった!! 見て、見て!

カッターで切る。糸のこで切る。初めて使う道具にドキドキ。
緊張しながら、動かすその手先。頭の中で描く誰にも見えな
い想像力が働いて、自分にしかできない、自分でみつけた
オリジナルの形ができあがった!! 見て、見て!!

作品ひとつひとつから、完成までの子ども達の声までもが聞こえてくるようです。

「ためしてみたよ! みつけたんだよ!! 自分らしい作品ができたよ!! 見て! 見て!! 」

11月27日(木)から29日(土)まで、図工展が開かれています。

図工展テーマ「ためそう みつけよう 自分らしさ」をどうぞ、ゆっくり
ご鑑賞ください。時間に都合がつきましたら、何度も来展ください
お子様ともご鑑賞ください。子どもの言葉からも、ためしてみたこと
みつけたこと 自分らしく出来上がったことを聴いていただきたいです。

今の自分が作品に表現されています。どうぞ、お家へ持ち帰った際も、お家に飾っていただき、「お家図工展鑑賞会」を開いてください。何度も何度も眺めて、子どもが頑張って仕上げてきたことを感じ、子どもの成長を見つけていただけたらうれしいです。私も出会った子どもに、「お家の人が、どう言ってた?」と尋ね、喜びのおすそ分けをしてもらおうと思います。



よもよもさん。これはなんですか。

29日(土)は公開授業。ぜひ、図書室へもお立ち寄りください。

図書室を見ていただきたいのです。図書ボランティアよもよもの皆さん
が「本がもっと好きになるように。」「図書室へ来ることが楽しみになるように」と
願いをこめて、掲示物を完成させてくださいました。本当にすてきなんです。

子ども達だけでなく、お家の方々にも図書室に立ち寄って、その空気をぜひぜひ、感じてもらいたいです。

入口に飾られた季節にあわせた かわいい掲示物にも注目です。

掲示物
写真

子ども達へのメッセージさえ感じさせます。

愛あふれるひとつひとつに感謝しています。

先日、図書室作業場には、左上の物がおいてあり
ました。「次は何ができあがるんだろう。」と楽しみ
です。来週からは、読書週間が始まります。

図書委員会からの呼びかけも期待しています。

様々な本をたくさん読んで、自分を広げ、心豊かな立西の子ども達に育てていけたらと考えています。

掲示物写真